

Beschluss
des Bundesrates

**Benennung eines Mitglieds des Kuratoriums der Stiftung
"Erinnerung, Verantwortung und Zukunft"**

Der Bundesrat hat in seiner 920. Sitzung am 14. März 2014 beschlossen,

Frau Staatsministerin Lucia P u t t r i c h (Hessen)

anstelle von

Herrn Staatsminister a. D. Michael B o d d e n b e r g (Hessen)

gemäß § 5 Absatz 1 Satz 2 Nummer 3 i.V.m. Absatz 2 des Gesetzes der Stiftung
"Erinnerung, Verantwortung und Zukunft" als Mitglied für die verbleibende
Amtszeit bis zum 31. August 2016 zu benennen.